

4.8.2008 - TV Südbaden

Halbjahresbilanz für Robert Zollitsch

Lob von der Reformbewegung "Wir sind Kirche" für den Freiburger Erzbischof

Ein halbes Jahr nach seiner Wahl zum neuen Vorsitzenden der Deutschen Bischofskonferenz hat die katholische Reformbewegung Wir sind Kirche Robert Zollitsch ein gutes Zeugnis ausgestellt. Der Freiburger Erzbischof habe der Bischofskonferenz in gesellschaftspolitischen Fragen eine kompetente wie konsequente Stimme gegeben, sagte ein Sprecher von Wir sind Kirche der Deutschen Presseagentur. Zollitsch war im Februar zum Vorsitzenden der Bischofskonferenz und damit zum Nachfolger von Karl Kardinal Lehmann gewählt worden. Am Samstag wird Zollitsch 70 Jahre alt.

Zuletzt geändert am 05.08.2008